

Le Nozze

Sonntag, 1. Mai 2011

Der Meldung war nicht auszukommen. In den Weltnachrichten musste ich erfahren, dass der britische Prinz seine Braut geheiratet habe und dass nicht nur die begeisterten britischen Monarchisten jubelten, weinten und kreischten, sondern an die zwei Milliarden Fernsehzuschauer eine eigentümliche Gemeinschaft bildeten, um dieses Spektakel zu verfolgen. Eine quasi-religiöse Erfahrung als Ersatz für die Bitternis des harten Daseins, ein Opiat, wie Religion, um selbstvergessen für Augenblicke vermeintlich höhere Weihen zu empfangen und in einem Himmel zu schweben.

Kolumne "Wort zum Sonntag " von Haimo L. Handl, 01.05.2011

Hören Sie den Beitrag im Podcast!